

Vor Wettbewerb um Wanderpokal.

# Ermutigende Schießresultate

Südkompanie der Schützen Allagen tagte im TuS-Clubhaus

Allagen. (thof) Etwas enttäuscht zeigte sich Kompanieführer Wolfgang Rusche bei seiner Begrüßung über die Zahl der Gäste, die der Einladung zur diesjährigen Versammlung der Südkompanie im Clubhaus des TuS Allagen im Waldstadion gefolgt waren. Um so erfreuter war er, neben dem geschäftsführen-

den Vorstand der Bruderschaft auch Abordnungen der Mittel- und Nordkompanie sowie König Ditmar Pankoke willkommen heißen zu können. Rusche bot zunächst einen Rückblick auf die Aktivitäten seiner Kompanie im Verlauf der letzten zwölf Monate.

Mit Erstaunen nahmen sicher die meisten Zuhörer dabei zur Kenntnis, daß Mitgliedschaft und Vorstandsarbeit in der Bruderschaft bzw. in einer Kompanie sich wahrlich nicht nur auf das Feiern des Schützenfestes beschränken. Besuche anderer Kompanien, Gestaltung des Seniorennachmittages, Stellen von Bedienungspersonal bei Feiern, Teilnahme an Kreis- und Bundesschützenfest und Organisation von Schießabenden waren dabei nur einige von vielen wahrgenommenen Aufgaben. Dem Kassenbericht von Herbert Lenze war zu entnehmen, daß die Kassenlage der Kompanie zwar als zu-

friedenstellend zu bezeichnen ist, daß das Kompaniefest des Jahres 1991 allerdings nicht den erwarteten finanziellen Erfolg der Vorjahre gebracht hat.

Bei den Wahlen wurde Rainer Schöne (Fähnrich) und Winfried Risse (Ersatzoffizier) einstimmig erneut das Vertrauen ausgesprochen. Mit großer Freude konnte Kompanieführer Rusche dann vom diesjährigen Kompanieschießen berichten. Eine gute Beteiligung und hervorragende Ergebnisse berechneten zu der Hoffnung, daß die Südkompanie im diesjährigen Kampf um den Wanderpokal der Bruderschaft – am 10. Januar –

ein gewichtiges Wörtchen mitsprechen dürfte.

Die Ergebnisse des Kompanieschießens: Gruppe 1 (über 200 Ringe): 1. Guido Rinsche, 2. Carsten Helle, 3. Andreas Linnhoff. Gruppe 2 (über 150 Ringe): 1. Winfried Risse, 2. Franz Gosmann, 3. Rainer Schöne. Gruppe 3 (unter 150 Ringe): 1. Stefan Störmann, 2. Michael Schulte, 3. Wolfgang Rusche. Neben den drei Erstplatzierten der Gruppe 1 werden noch Albert Bamberg, Josef Helle, Heinz Gosmann, Matthias Fiedler und Jürgen Schmidt bei Schießen um den Bruderschaftspokal zum Einsatz kommen.



Bewiesen Treffsicherheit: Die besten Schützen der Allagener Südkompanie, die während der Mitgliederversammlung mit den Siegestrophäen ausgezeichnet wurden.

Foto: Franke